Reservas internacionales, en niveles históricamente altos (El Financiero 06/06/12)

Reservas internacionales, en niveles históricamente altos (El Financiero 06/06/12) Eduardo Jardón Miércoles, 6 de junio de 2012 Saldo de 155 mil mdd al 1 de junio, reporta el Banxico.Blindaje en torno a 230 mil mdd con la línea del FMI.Aumento acumulado de 12 mil 585 mdd; petróleo, clave. · México, con blindaje de casi 230 mil mdd El saldo de las reservas internacionales del Banco de México (Banxico) estableció una nueva marca la semana anterior, al ubicarse en 155 mil 60 millones de dólares. Este monto implicó un avance de 777 millones de dólares, entre el 25 de mayo y el 1 de junio. Con este incremento, México sigue reforzando su blindaje financiero para hacer frente a la volatilidad en los merados financieros mundiales. El país cuenta para esto con cerca de 230 mil millones de dólares, si se considera la línea de crédito contingente que tiene con el Fondo Monetario Internacional (FMI). En diciembre del año anterior, el organismo reafirmó el crédito disponible con el país, por 47 mil 292 millones de Derechos Especiales de Giro (DEG), que al tipo de cambio del 1 de junio es equivalente a unos 71 mil 231 millones de dólares. Esta línea de financiamiento fue acordada en enero de 2011 y vence en enero del próximo año, y fue de carácter precautorio, ya que las autoridades financieras manifestaron su intención de no utilizar esos fondos. Se otorgó sólo a países con fundamentos económicos sólidos. Ventas de Pemex En su estado de cuenta semanal, el Banxico detalló que el incremento semanal en las reservas internacionales, por 777 millones de dólares, fue principalmente resultado de la venta de 500 millones de Petróleos Mexicanos (Pemex) al banco central. También se reportó una reducción de 107 millones de dólares, derivado de la asignación de las subastas diarias de dólares con precio mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios. Además, se observó un incremento de 384 millones de dólares por el cambio de valuación en los activos internacionales. En lo que va del año, el saldo de las reservas acumula un aumento de 12 mil 585 millones de dólares, v casi una tercera parte del total, ocho mil 803 millones, proviene de la compra de divisas a Pemex, resultado de la venta de crudo en el exterior. Según el banco central, las reservas internacionales reciben entradas provenientes de las exportaciones petroleras netas, ya que por ley, Pemex tiene la obligación de vender o depositarle al Banxico cualquier ingreso denominado en divisas. En lo que va del sexenio, el incremento acumulado en las reservas internacionales es de 87 mil 381 millones de dólares, equivalente a un crecimiento de 129 por ciento.